

ABSTRAK

Lindawati, *Upaya Majelis Taklim Salimah Dalam Meningkatkan Pemahaman Agama Warga Desa Bandaran Tlanakan Pamekasan*, Skripsi, Program studi Pendidikan Agama Islam, Jurusan Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Dr. Hj. Mariatul Qibtiyah, M. Ag

Kata Kunci: Majelis Taklim Salimah Dalam Meningkatkan Pemahaman Agama

Majlis taklim merupakan salah satu lembaga Islam yang bersifat nonformal, yang senantiasa menanamkan akhlak yang luhur dan mulia, meningkatkan kemajuan ilmu pengetahuan dan keterampilan jamaahnya, serta memberantas kebodohan umat Islam agar memperoleh kehidupan yang bahagia dan sejahtera dan ridhoi Allah SWT.

Berdasarkan hal tersebut maka ada permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, bagaimana proses pelaksanaan majlis taklim salimah dalam meningkatkan pemahaman agama warga Desa Bandaran Tlanakan Pamekasan, *Kedua*, apa saja materi yang disampaikan dalam pelaksanaan majlis taklim salimah dalam meningkatkan pemahaman agama warga Desa Bandaran Tlanakan Pamekasan, *ketiga*, bagaimana hambatan dan solusi dalam pelaksanaan majlis taklim salimah dalam meningkatkan pemahaman agama warga Desa Bandaran Tlanakan Pamekasan.

penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis fenomenologis, sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi, informasinya adalah ketua pengurus majlis taklim salimah, ketua pengurus kegiatan dan anggota jamaah majlis taklim salimah Desa Bandaran Tlanakan Pamekasan, pengecekan keabsahan data meliputi, perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan, triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa. *pertama*, Dalam proses pelaksanaan majlis taklim salimah dalam meningkatkan pemahaman agama warga desa Bandaran Tlanakan Pamekasan. Dalam proses pelaksanaannya cukup baik dan lancar, yang dilaksanakan pada setiap hari senin jam 16:00 WIB. *kedua*, Materi yang disampaikan dalam pelaksanaan majlis taklim salimah dalam meningkatkan pemahaman agama warga Desa Bandaran Tlanakan Pamekasan. Terdapat beberapa materi yang dapat meningkatkan pemahaman agama yakni tentang akidah, syariah dan akhlak. *ketiga*, Hambatan dan solusi dalam pelaksanaan majlis taklim salimah. Meski proses pelaksanaan majlis taklim salimah berjalan dengan baik dan lancar, akan tetapi ada juga yang menjadi penghambat terlaksananya kegiatan majlis taklim salimah, seperti halnya adanya keterlambatan dari pihak pemateri ataupun dari pihak jamaah. dan adapun Solusi dalam mengatasi hambatan pelaksanaan majlis taklim salimah. Berupa: memberikan peringatan atau teguran kepada para jamaah dan sementara pengurus mengisi kegiatan selama pemateri belum datang.

berdasarkan penelitian tersebut hendaknya para pengurus jamaah lebih meningkatkan lagi pelaksanaan ajaran agama demi Syiar Islam ditengah masyarakat. serta kekompakan semua pihak antara pengurus dan jamaah dalam menjalankan fungsi tersebut, karena untuk mendapatkan fungsi atau manfaat dari majlis taklim salimah membutuhkan kekompakan dan waktu yang tidak sebentar untuk dapat membentuk insan yang kamil.